

～園長のことば～

園庭の朝顔や夏野菜が大きくなるのを楽しみに毎日水やりをしてくれている子ども達。例年より早く梅雨が明け、いよいよ本格的な夏が始まります。

お友だちへの興味も一層増ってきてあとを追いかけたり、手を繋いで笑顔で遊び始めたり、ごっこ遊びをする姿も頻繁に見られるようになりました。人と関わることの楽しさや喜びを感じられるように援助しながら、私たちも日々成長する子ども達の姿に学びつつ、この季節ならではの遊びや体験と一緒に楽しんでいきたいと思ひます。

～今月のねらい～

ひよこぐみ

- (生活) 安定した生活リズムのなかで、暑い夏を快適に過ごす
- (遊び) 水の感触や冷たさを味わいながら楽しむ

あひるぐみ

- (生活) 食事、給食を十分にとってゆったりと心地よく過ごす
- (遊び) 水遊び、泥遊び等の感触遊びを楽しむ

うさぎぐみ

- (生活) 暑い夏を健康で快適に過ごす
- (遊び) 保育者や友だちと一緒に水や砂、泥の感触を楽しみながら満足感を味わう

りすぐみ

- (生活) 夏の生活の仕方を知り、できる事は自分でしようとする
- (遊び) 夏ならではの遊びを楽しみながら夏の自然事象に興味や関心を持つ



今月は8名のお友だちがお誕生日を迎えます。  
生まれてきてくれてありがとう。

お知らせ

今月は1日～31日にかけて個人懇談を行います。お忙しい中お時間をいただきますが、よろしくお願ひいたします。

今月のうた

しゃぼんだま  
たなばた  
きらきら星



Google  
クチコミのご協力  
をお願いします！



7月の予定

- 1～31日 個人懇談期間
- 7日 七夕のつどい
- 10日 避難訓練
- 16日 誕生会



～クラスの様子～

ひよこぐみ

朝の会や帰りの会が大好きなひよこ組さん。お名前を呼ぶと「ハイ」と手を挙げてハイタッチ！！絵本の読み聞かせも夢中になって見えています。会が終わると拍手をしてとても和やかな雰囲気癒されます。今月は気温や体調に気をつけながら水を使った遊びを楽しめるように取り組みたいです。

あひるぐみ

梅雨期で戸外に出れる日が少ない中、あひる組さんは大好きな「マット遊び」「トンネル遊び」などおもいきり身体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。最近では出来たことを「せんせ、みて」とお話してくれます！今月は水遊びや涼を感じる感触遊びなどを取り入れて夏ならではの遊びを楽しみたいです。

うさぎぐみ

うさぎ組のお友だちは自分で洋服の着脱を試みようと頑張っています。ちょっと難しい時には「せんせい、して」と手伝って欲しい事を言葉で伝えてくれ、ほんの少しお手伝いをすると、自分で出来た思いを「せんせいできたよ！！」と満足そうな表情で教えてくれます。今月は夏ならではの遊びを子どもたちと一緒に楽しみたいです。

りすぐみ

戸外に出ると花や野菜に水やりをしながら大きくなっている様子を楽しんだり、プランターにくっついている「カタツムリ」やクローバー畑にいる「ちいさなバッタ」などの虫探しに夢中になっています。今月は水や泥などの感触を楽しめる遊びを戸外だけでなく室内でも楽しんでいきたいです。